

Le gouvernement colombien plaide pour l'établissement d'un groupe permanent pour les dialogues de paix



Bogotá, 8 janvier, (RHC-PL).-Le président colombien, Juan Manuel Santos, a relevé qu'il a l'intention d'établir un groupe de travail permanent dans le contexte des conversations de paix avec la guérilla prévues pour la semaine prochaine.

Juan Manuel Santos a expliqué que le but de cette initiative est de profiter au maximum du temps pour parvenir dès que possible à un accord de paix avec les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP.



Radio Habana Cuba